

# *Kuczynski va en tête du dépouillement de voix au Pérou*

---



Lima, 8 juin, (RHC).- Le dépouillement des voix du second tour électoral des présidentielles au Pérou entre aujourd'hui dans sa phase finale. Jusqu'à maintenant le candidat du Parti Péruviens pour le changement, Pedro Pablo Kuczynski va en tête, avec certes une marge réduite d'à peine quelques dixièmes.

Le dernier rapport du Bureau National des processus électoraux signale que Kuczynski a 50% des voix et Keiko Fujimori un peu plus de 49%.

La marge très réduite rend optimistes les partisans des deux cotés. Les membres de Péruviens pour le changement parlent déjà de leurs décisions au sein du gouvernement et ceux du parti Force Populaire de la fille de Fujimori pensent que leur candidate a toujours la possibilité de remporter les présidentielles.



**Radio Habana Cuba**